
! ! ! !这几天，上海代表团组织的全团会议、
讨论会、分组会议会场里，总能看到一位坐
着轮椅前来参会的党代表，她就是上海市电
力公司青浦供电公司营业厅经理兼营业专职
徐爱蓉。

十多天前，徐爱蓉不慎扭伤了左脚，行

动都要靠轮椅，很不方便。但是她并没有改
变赴京的计划，也没有呆在住地的房间里
“养伤”，而是和其他党代表一样，准时出现
在十八大的开幕式上，全团会议、讨论会、分
组会议等，一场也没有缺席。在昨天的分组
会议上，徐爱蓉代表还畅谈了精心准备的学

习体会。
“作为一名党员，能成为党代表参加党代

会非常难得，必须珍惜，所以，每场讨论会我
都不能错过。”徐爱蓉告诉记者。

特派记者 陈正宝 江跃中

潘高峰 摄影报道

! ! ! !王坚 代表
!上海市国资委党委书记"主任#

理解“科学发展”在上海语境下的内涵，在
改革中调整提升，在开放中创新发展，是一个
关键标准。从企业来讲，进入深水区的改革，不
只是简单的兼并重组，会遇到更深层次的问
题。以国资国企改革为例，当前必须把资本和
资产进一步集聚到转型发展所需要的领域中，
集聚到有利于体现核心竞争力的环节上。

周国雄 代表
!上海市经信工作党委书记#

新一轮产业变革的方向是智能制造、绿
色能源和数字服务。具有成熟的产业基础和
大量高端人才的上海，没有理由不抓住先机。
推进产业创新体系建设显得迫在眉睫。

李君 代表
!上海华谊丙烯酸有限公司丙烯酸车间

副主任"党支部副书记#

十八大报告中提出，要确保到 !"!"年实
现全面建成小康社会宏伟目标。企业党建工
作要服务企业发展、服务职工群众，在将党的
组织优势、政治优势转化为推进企业改革发
展的经济优势、竞争优势的同时，让职工群众
高兴和满意。

刘绍勇 代表
!中国东方航空集团总经理"党组副书记#

发展中国特色社会主义经济，要更加尊
重市场规律，也要更好地发挥政府作用。处理
好政府与市场的关系，是创新转型乃至经济
体制改革的核心问题。

盛亚飞 代表
!中共上海市松江区委书记#

科学发展包括城乡的协调、经济与社会
的协调、发展与环境的协调等等。工业化与城
市化的速度近年突飞猛进，相比较下一些地
方农业现代化的进程则相对迟缓，这可能导
致未来发展失衡和矛盾累积，必须意识到这
三者决不能偏废，这也是科学发展的含义。

特派记者 潘高峰 江跃中
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